

# Collecte de dons



Alvarum, une plate-forme de collecte ouverte à tous !

Créateur d'événements solidaires comme la Course des Héros, Alvarum est aussi une plate-forme de collecte révolutionnaire dans le secteur associatif.

Chaque association peut y créer sa propre page à partir de laquelle n'importe quel internaute peut lancer une collecte de dons facilement diffusable sur le web par l'intermédiaire des réseaux sociaux. Les dons sont faits en ligne et une attestation ouvrant droit à une réduction fiscale est automatiquement envoyée aux donateurs.

L'AFAO s'y est donc attelée, les 21 collecteurs inscrits en son nom ont convaincu 413 donateurs et ils ont ainsi récolté la somme de 16.732 € en 2012 !

Une superbe opération qui permet à l'association de se faire connaître tout en alimentant son fonds destiné à soutenir les projets de recherche.

Qu'il s'agisse d'une page de collecte toute simple ou d'une page liée à un événement (Course des Héros, Marathon de Paris, etc.), tout le monde peut apporter sa contribution et permettre à l'AFAO de financer ses actions. N'hésitez pas à rejoindre la communauté des collecteurs en ouvrant votre propre page de collecte sur :

<http://www.alvarum.com/afao> !

